



Einladung von Papst Franziskus
zur weltweiten Gebetsaktion

„FRIEDE IST ALLWEG IN GOTT,
DENN GOTT IST DER FRIEDE!“

(Hl. Nikolaus von der Flüe)

Um diesen Frieden für unsere so zerrissene Welt zu erbitten,
laden wir Sie herzlich ein
zum Gedenken an die Todesstunde unseres Herrn Jesus Christus
mit Kreuzwegandacht und
abschließendem Eucharistischen Segen:

**Freitag, 8. März, 14.00 Uhr,
Kapelle der Schwestern vom Heiligen Kreuz
in St. Petersburg.**

Es besteht auch nach 15.00 Uhr die Möglichkeit zur Stillen Eucharistischen Anbetung vor dem ausgesetzten Allerheiligsten.

Um 19.15 Uhr sind Sie eingeladen, gemeinsam mit den Schwestern das Abendgebet der Kirche, die Vesper, zu beten.

Der Friede geht uns alle an: Friede in unseren Familien, in unseren Gemeinden und Gemeinschaften, in der Kirche und in der Welt; besonders der Friede in den vielen Kriegsgebieten der Erde.

Schenken wir Gott ein wenig von unserer Zeit,
damit Er uns den so ersehnten Frieden schenken möge!

